



2月3日(土)



# うらら

## 第142号

平成30年2月10日

暦の上では春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きます。3か月予報でも「寒い2月」「平年並みか低い3月」という予報がでています。春の訪れは、暖冬だった昨年、一昨年より遅くなりそうです。

さて2月11日は「建国記念の日」です。もともと、古事記や日本書紀で日本の初代天皇とされる神武天皇が即位された紀元前660年2月11日を「紀元節」として、明治5年(1873年)から昭和23年(1948年)まで祭日にしていましたが、戦後、「紀元節を認めること」で、天皇を崇拝する日本人が一致団結して、またアメリカに歯向かうのではないかとというGHQの懸念により「紀元節」は廃止されました。しかし、その後紀元節を復活させようとする動きが高まったものの、9回の議案提出&廃案を経て、昭和41年(1966年)に建国を記念するための祝日を設けることとなり、「建国記念の日」と名前を変え、国民の祝日として定められました。

当初は「建国記念の日」に、玄關口に国旗を掲げていましたが、現在では公的機関や神社、仏閣以外はまず国旗を掲げている「家庭は見られません。これも時代の変遷なのでしょうね。」

まだまだ寒さが緩みそ々にありませんが、春の訪れをまちながら、どっぞ「自愛くださいませ。」

黒田 恵利香

DEAR REST

ケアホーム

ディア・レスト福山

〒720-1132

福山市駅家町倉光 148

TEL 084-977-0880

ホームページ

<http://www.dearrest.net/>

fukuyama

広報部

黒田・眞谷

若林・菅原

沖田

鬼は外、福は内〜♪



2月3日(土)

「鬼は外、福は内〜！」の掛け声と共に、赤・青・黒の鬼を退治し、邪気を追い払って一年の無病息災を願いました。



やられたあー!!



# アーティフィシャル 「水中花」

1月25日(木)

今回は初めての試み。

水中花です。瓶の中に側面に花が向くようにいれ、糊のような液体を入れたら出来上がり。蓋にはケーキやアイスのデコレーションをしました。玄関に飾っていますので、ご覧ください。



初めて参加して楽しかったわ。





# マクドナルド昼食

1月24日(水)

2月誕生日  
おめでとうございます

岩村城三様  
岩村和子様  
石田節子様  
岩井裕子様  
妹尾様

入居者様のご要望で、マクドナルドのテイクアウトをしました。『これは何なん?』と初めての方もいらっしゃいました。

来月は海鮮丼のテイクアウトをします。



## おとなの学校



この日の授業は、国語。きへんの付く漢字について勉強しました。

『梅から連想される言葉は何でしょうか?』との質問に、梅干し、梅園、梅酒などたくさん答えて頂きました。

続けていくうちに皆さん授業時間を楽しみにしてくださるようになってきています。

真剣に授業を聞いておられます。  
講師が話したことをメモされる方もおられます。



## 2月・3月 行事予定

- 2月13日(火) 9:00～幸せの湯(特殊浴)
- 2月13日(火) 14:00～移動売店(中山商店)
- 2月14日(水) 14:00～初釜
- 2月15日(木) 9:00～幸せの湯(一般浴)
- 2月15日(木) 14:40～アーティフィシャル
- 2月21日(水) 12:00～職員クックレク(おでん)
- 2月22日(木) 14:00～パンケーキ作り
- 2月24日(土) 13:00～散髪
- 2月27日(火) 14:00～移動売店(中山商店)
- 3月 3日(土) 14:00～ひな祭り撮影会
- 3月 7日(水) 12:00～手打ちうどん作り
- 3月13日(火) 14:00～移動売店(中山商店)
- 3月14日(水) 14:00～洋菓子バイキング
- 3月19日(月) 昼食テイクアウト『海鮮丼』(3階入居者様)
- 3月20日(火) 昼食テイクアウト『海鮮丼』(1・2階入居者様)
- 3月24日(土) 13:00～散髪

### 面会制限のお願い

福山市北部でもインフルエンザが大流行しています。

感染を防ぐ為、流行が収まるまで、できる限り面会  
はご遠慮ください。

面会時は窓口にてご相談下さい。

### 【編集後記】

春を告げる花として、梅 桃 桜と咲く順番がありますが、最近では梅より桃のほうが早いように感じます。

2月3日の節分に、「豆まき」を行いました。入居されて初めての節分を迎えられる方は「こんなに賑やかにされるのね！職員さんが楽しんでいるから、私たちも童心に返って楽しめたわ！」と、言われていました。昼食は恵方巻を南南東に向かって無言で黙々と食べられました。

深々を底冷えする日が続いています。温かい食べ物を食べ、足元、そして身体を冷やす事のないよう、どうかご自愛下さいませ。

的場 秋江

## 茶話会

2月6日(火)

今年度一年の反省や良かった事を入居者の皆様とお話しさせて頂きました。

次回は『今年度したいことなど』を話し合いたいと思います。



### お詫びと訂正

うらら第141号、「クリスマスコンサート」及び「餅つき」の日付が1月と記載しておりましたが、正しくは12月となります。訂正してお詫びいたします。